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ACTA NÚMERO SETE 

DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE AZUEIRA 

 

Ao vigésimo dia do mês de Abril do ano de dois mil e onze, pelas vinte e uma horas na localidade 

de Livramento, no edifício sede desta Autarquia, em conformidade com o preceituado nos artigos 

nono, décimo e vigésimo quarto da Lei número cento e sessenta e nove barra noventa e nove, de 

dezoito de Setembro, na redacção da Lei número cinco A, barra dois mil e dois, de onze de Janeiro, 

reuniu, sob a presidência de Tiago José Pereira Lourenço Pinto Marques, a Assembleia de 

Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Aberta a reunião, pelo Presidente, em exercício, da Mesa da Assembleia, verificou-se estarem 

presentes os seguintes membros: ------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – Filipe Miguel Martins Estrela Infante, Partido PPD/PSD ---------------------------------------------------- 

2 – Tiago José Pereira Lourenço Pinto Marques, Partido PPD/PSD -------------------------------------------- 

3 – Sara Cristina Gomes Pereira Lourenço, Partido PPD/PSD --------------------------------------------------- 

4 - Manuel Fernando das Neves de Oliveira Martins, Partido PPD/PSD -------------------------------------- 

5 - Vasco Manuel de Jesus Miranda Silva, Partido PPD/PSD ----------------------------------------------------- 

6 - Maria José de Oliveira Venâncio, Partido PPD/PSD ------------------------------------------------------------

7 – Vítor Alberto Alves dos Santos, Partido CDU ------------------------------------------------------------------ 

A lista de assinaturas dos presentes fica apensa a esta Acta. --------------------------------------------------- 

Elementos do Executivo: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Maria da Conceição da Silva Caldeira Simões. Partido PPD/PSD -------------------------------------------- 

2 - Carlos Alberto da Costa Maia. Partido PPD/PSD ---------------------------------------------------------------- 

3 - Carlos Manuel Duarte Carvalho. Partido PPD/PSD ------------------------------------------------------------- 

Faltaram os seguintes elementos: ------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – Maria Eulália Gomes Frazão, Partido PPD/PSD --------------------------------------------------------------- 

2 – José Manuel Esteves Henriques, Partido CDU ----------------------------------------------------------------

PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente, em exercício, da Mesa da Assembleia, Tiago José Pereira Lourenço Pinto Marques, 

iniciou a sessão cumprimentando os presentes. ------------------------------------------------------------------- 
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I – APROVAÇÃO DA ACTA DA ÚLTIMA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA ----------------------------------------  

Aprovada, por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

II – INFORMAÇAO E RELATÓRIO DE TRABALHOS DO 1º TRIMESTRE APRESENTADO PELA 

SENHORA PRESIDENTE DA JUNTA DE FREGUESIA----------------------------------------------------------------- 

O Presidente, em exercício, da Assembleia deu a palavra à Presidente do Executivo, senhora D. 

Maria da Conceição da Silva Caldeira Simões, que sobre os trabalhos realizados destacou o 

seguinte: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- O trabalho desempenhado pela Doutora Susana, Psicóloga; no acompanhamento nas crianças da 

escola; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 - O almoço do dia dos Reis que se realizou no restaurante o Cangalho, nas Barras, onde estiveram 

presentes grande parte da nossa “juventude sénior”, em seu entender é um convívio de grande 

importância uma vez que algumas destas pessoas só se encontram neste dia; ---------------------------- 

- Informou sobre a colocação de oleões, na localidade de Antas, Barras e Livramento, acrescentou 

que também foram contactados os restaurantes, da freguesia, e informados que existe uma 

empresa própria que virá recolher o óleo; -------------------------------------------------------------------------- 

- As intempéries, o apoio prestado, pelo executivo, durante o mês de Janeiro muitos combros, 

caídos, caminhos destruídos, apoio a alguns agricultores gravemente prejudicados com esta 

situação; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- Preparação dos Censos, escolher a equipa; informou que a freguesia da AZUEIRA já terminou e o 

trabalho está concluído com sucesso, referiu que ainda surgiram alguns imprevistos, 

exemplificando que na localidade, Casas Novas, um senhor qualquer fez-se passar por 

recenseador, etc. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Dando a palavra aos presentes, disponibilizou-se para qualquer esclarecimento adicional. ------------  

Usou da palavra o Engº Filipe Infante, que não percebendo o trabalho realizado pela doutora 

Susana Dias, pediu esclarecimento, foi-lhe explicado que a doutora Susana vem uma vez por 

semana à nossa freguesia e juntamente com uma estagiária abraçou um projecto muito 

interessante na nossa escola, dando apoio a muitas crianças, findo o esclarecimento pela Senhora 

Presidente do executivo, este elemento da Assembleia felicitou o trabalho realizado pela equipa 

dos Censos, nomeadamente a conclusão do trabalho. Falou, ainda, sobre a preparação das 

Eleições para a Presidência da República. ---------------------------------------------------------------------------- 
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O Presidente, em exercício, da Mesa interveio alertando o executivo para a perda do terreno onde 

é colocado o “lixo monstro”, sugerindo que se procure um terreno alternativo. A senhora 

Presidente do executivo respondeu que a perda deste terreno é grande preocupação, dizendo que 

temos um terreno na Caneira Velha, mas não será para despejar lixo, informou que terreno baldio 

só na Aboboreira. O presidente da Mesa, em exercício, questionou se existirá fiscalização dos 

óleos utilizados nos restaurantes e nas oficinas. A senhora Presidente do Executivo respondeu que 

existe uma entidade própria para esse fim. ------------------------------------------------------------------------ 

Não havendo mais questões por parte da Assembleia, passou-se ao ponto seguinte. ------------------- 

III – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO RELATÓRIO E CONTAS REFERENTE AO ANO DE 2010 -------------- 

O Presidente, em exercício, da Mesa passou a palavra à Senhora Presidente do executivo que nos 

deu breves explicações acerca do relatório e contas, findas as suas explicações usou da palavra o 

senhor Vítor Alberto Alves dos Santos, questionando acerca do valor na rubrica telemóveis, assim 

também como na rubrica Assistência Técnica, pois em seu entender estas rubricas tem valores 

muito elevados. Após a explicação da Senhora Presidente do Executivo, o Senhor Vítor Alberto 

Alves dos Santos, sugere que estes contratos sejam reavaliados. --------------------------------------------- 

Usou da palavra o Engº Filipe Infante, mencionando os cortes orçamentais na ordem dos 18%, 

alertando o executivo que deverá tomar medidas urgentes nomeadamente, renegociar os 

contratos de serviços de aplicações informáticas, telefones e telemóveis de modo a que a redução 

destas despesas possam vigorar no próximo ano. 

Não havendo mais dúvidas o Presidente, em exercício, da Mesa Assembleia colocou à votação o III 

ponto da ordem de trabalhos que foi aprovado com seis votos a favor e um voto de abstenção do 

senhor Vítor Alberto Alves dos Santos. ------------------------------------------------------------------------------- 

IV – RELATÓRIO DE GESTÃO ANO 2010----------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente, em exercício, da Mesa colocou o documento para apreciação, após análise do 

mesmo interveio a Drª Sara Lourenço questionando se o termo correcto é transladação ou 

translação. Foi-lhe explicado que ambos os termos estão correctos. ---------------------------------------- 

Não surgindo mais questões passou-se para o ponto seguinte. ------------------------------------------------ 

V – APROVAR NOS TERMOS DA LEI, A CRIAÇÃO E A REORGANIZAÇÃO DE SERVIÇOS 

DEPENDENTES DOS ORGÃO DA FREGUESIA (REGULAMENTO DOS SERVIÇOS DA FREGUESIA), DE 

ACORDO COM A ALÍNEA N) DO Nº2, DO ARTº 17 DA LEI 5-A DE 2002 
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O Presidente, em exercício, da Mesa passou a palavra à senhora Presidente do Executivo que fez 

alguns comentários sobre este assunto, nomeadamente como foi elaborado e a sua importância, 

salientou a vantagem de sermos sócios da AFM, (Associação de Freguesias do Município de Mafra) 

pois este documento foi elaborado com a ajuda do Jurista Dr. Montalvo. ---------------------------------- 

Prestados todos os esclarecimentos, e não havendo intervenções foi colocado à votação. ------------ 

Aprovado com seis votos a favor e um voto de abstenção por parte do Presidente, em exercício, 

da Mesa, Tiago José Pereira Lourenço Pinto Marques. ----------------------------------------------------------- 

VI – APROVAR NOS TERMOS DA LEI OS QUADROS DE PESSOAL DOS DIFERENTES SERVIÇOS DA 

FREGUESIA, DE ACORDO COM A ALÍNEA M) DO Nº2, DO ARTº 17 DA LEI 5-A DE 2002 -------------- 

O Presidente, em exercício, da Mesa pediu à Senhora Presidente do Executivo que explicasse a 

necessidade de aprovação deste ponto da ordem de trabalhos. ---------------------------------------------- 

Após o longo esclarecimento da situação e não surgindo qualquer questão por parte da 

Assembleia, colocou-se a sua votação, foi aprovado com cinco votos a favor e dois votos de 

abstenção por parte dos Senhores Vítor Alberto Alves dos Santos e Tiago José Pereira Lourenço 

Pinto Marques. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

VII – 1ª REVISÃO AO ORÇAMENTO DO ANO 2011----------------------------------------------------------------- 

Depois de analisado o documento, não surgiram questões por parte da Assembleia. ------------------- 

Este ponto foi colocado à votação e aprovado por unanimidade. --------------------------------------------- 

VIII – OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A FREGUESIA ------------------------------------------------- 

Usou da palavra o Engº Filipe Infante, lamentando o facto de não ter sido festejado o dia 

comemorativo “AZUEIRA A VILA”. Deixando a sugestão para realização do evento para o próximo 

ano. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não surgiram mais intervenções. ------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente, em exercício, da Assembleia agradeceu a participação de todos os presentes nesta 

Assembleia de Freguesia. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

ENCERRAMENTO ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente, em exercício, da Mesa deu por encerrada esta sessão, 

quando eram zero horas e vinte minutos. --------------------------------------------------------------------------- 
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Eu, segunda secretária, Maria José de Oliveira Venâncio, a redigi e vou assinar conjuntamente com 

o Presidente, em exercício, depois de lida e aprovada, integralmente, pela Assembleia de 

Freguesia de Azueira. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O PRESIDENTE: 

A SEGUNDA SECRETÁRIA: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


